

QUICKSTART (Deutsch)

Installation der Software

Die Installation erfolgt per CD-ROM. Starten Sie das Betriebssystem. Legen Sie nun die CD-ROM in das CD-ROM-Laufwerk ein.

Windows

Falls bei Ihrem PC die Autostart-Funktion aktiviert ist, startet die Installationsroutine automatisch, wenn die Software nicht bereits im Default-Startmenüverzeichnis (START\Programme\PONS\) installiert wurde.

Falls die Autostart-Funktion nicht aktiviert ist, gehen Sie bitte wie folgt vor, um das Programm zu installieren:

Wählen Sie im Startmenü **Ausführen**.

Tippen Sie folgenden Befehl ein: **D:\install**.

„D“ steht hier für den Kennbuchstaben Ihres CD-ROM-Laufwerks. Falls Ihr CD-ROM-Laufwerk einen anderen Buchstaben hat, müssen Sie diesen eingeben (z.B. „E“).

Sie können das SETUP auch starten, indem Sie die Datei **install.exe** auf der CD im Windows-Explorer mit der Maus doppelklicken. Sollten Sie den Windows-Explorer nicht finden, sehen Sie unter **Start > Programme > Zubehör** nach. Dort befindet er sich standardmäßig (Windows XP). Folgen Sie den Anweisungen auf Ihrem Bildschirm. Die Installation kann, je nach Betriebssystem, zwischen 5 und 10 Minuten dauern.

Mac OS X

Führen Sie bitte die Datei **install** im Stammverzeichnis der CD aus und folgen Sie den Anweisungen auf Ihrem Bildschirm.

Installation des Adobe® Readers®

Nach Abschluss der Installation Ihrer Software haben Sie die Möglichkeit den Adobe® Reader® zu installieren. Sie finden die Installation für Adobe® Reader® im Unterverzeichnis **adobe** auf der CD-ROM. Wir empfehlen Ihnen die Installation, da Sie mit Hilfe dieses Programms das Handbuch (Programmhilfe) lesen können. Das Handbuch können Sie über das Startmenü öffnen: **Start/Programme/PONS/„Ihr Kurs“/„Ihr Kurs“ Benutzerhandbuch**.

Darüber hinaus finden Sie das Handbuch auf der CD-ROM.

Deinstallation der Software

Windows

Um die PONS Software zu deinstallieren, gehen Sie bitte über **Start/Programme/PONS/„Ihr Kurs“** zu Ihrem PONS Kurs und klicken auf: **„Ihr Kurs“ Deinstallation**. Alle Dateien, die bei der Installation angelegt wurden, werden dann von Ihrer Festplatte entfernt. Oder Sie klicken doppelt in der Systemsteuerung (**Start/Einstellungen/Systemsteuerung**) auf **Programme hinzufügen/entfernen**. Wählen Sie dann Ihren PONS Kurs aus der Liste der Programme und klicken Sie auf **Hinzufügen/Entfernen**.

Mac OS X

Um die PONS Software zu deinstallieren, wechseln Sie in den Ordner, in den Sie die Aliase des Programms installiert haben (z.B. **Desktop/PONS/„Ihr Kurs“**). Doppelklicken Sie dann auf **„Ihr Kurs“ Deinstallation**.

PONS und die Ernst Klett Sprachen GmbH übernehmen keine Haftung für Schäden an der Hardware, auf der dieses Programm installiert wird.

Monitor und Multimediaeinstellungen

Überprüfen Sie bitte die Monitor und Multimediaeinstellungen Ihres Rechners, damit Sie optimal mit Ihrer PONS Software arbeiten können. Im Benutzerhandbuch (*manual.pdf*) finden Sie genaue Angaben, wie Sie bei den Einstellungen vorgehen müssen.

PONS Software starten

Wenn Sie die PONS Software starten möchten, klicken Sie auf **Start > Programme > PONS > „Ihr Kurs“** und wählen Sie den Titel des gewünschten Sprachkurses an. Stellen Sie sicher, dass die CD-ROM im CD-Laufwerk ist.

Anmeldung

Benutzername: Geben Sie im Feld Benutzername einen Namen ein. Melden Sie sich das erste Mal an, werden Sie gefragt, ob Sie sich als neuer Benutzer anmelden wollen. Klicken Sie auf **OK**.

Passwort

Wählen Sie ein Passwort, das Sie sich gut merken können. Sie brauchen es bei jeder neuen Anmeldung, um den Zugang zu Ihren Benutzerdaten freizugeben. Sollten Sie es vergessen, müssen Sie sich als neuer Benutzer anmelden und können leider nicht mehr auf Ihre bisherigen Ergebnisse zugreifen.

Beenden

Sie können von jeder Stelle im Programm mit einem Klick auf den **X-Button** rechts unten am Bildschirm Ihre Lernsoftware verlassen.

QUICKSTART (English)

Installation

After starting your computer simply place the CD-ROM in your CD-ROM drive.

Windows

The installation routine will start automatically if the autorun feature is activated on your computer and if the software has not already been installed in the default folder "**Start\Programme\PONS**" (**Start\Programs\PONS**).

If Windows autorun is not activated, please proceed as follows to install the program: Click on the Start menu and select **Ausführen (Run)**.

Then type in the following command: **D:\install** and press **Enter/Return**. The "D" here stands for your CD-ROM drive. If your CD-ROM drive is not „D“, then type the relevant letter (e.g. "E", "F" etc.) and press **Enter/Return**.

You can also start SETUP by double clicking on the file **install.exe** on the CD-ROM in Windows Explorer. If you cannot find Windows-Explorer on your computer, then click on **Start** (in the bottom left hand corner of the lower bar) > **Programme > Zubehör (Start > Programs > Accessories)**. The Windows-Explorer is normally located there (Windows XP). Now simply follow the instructions on the screen.

Depending on your operating system, installation of the software can take between 5 and 10 minutes.

Macintosh OS X

Please run the install file in the root directory of the CD-ROM and then follow the instructions on the screen.

Installation of Adobe® Reader®

At the end of the installation process you can decide whether you want to install Adobe® Reader®. You can find the installation file for Adobe® Reader® in the subdirectory **adobe** on the CD-ROM. We recommend you install Adobe® Reader® so that you can access the user's manual which contains helpful information concerning the PONS software. You can view the user's manual via the Start menu:

Start > Programme > PONS > "Ihr Kurs" > "Ihr Kurs" Benutzerhandbuch (Start > Programs > PONS > "Your Course" > "Your Course" Manual). You will also find the user's manual on the CD-ROM.

Uninstall

Windows

If you want to remove your PONS software from your hard drive, select "**Your Course Uninstall**" within the program group. **Start > Programme > PONS > "Ihr Kurs" (Start > Programs > PONS > "Your Course")**. This will remove all files and folders that were created during the installation.

You can also double click on **Programme hinzufügen/entfernen** (Add or remove programs) in the **Systemsteuerung** (Control Panel), **Start > Einstellungen > Systemsteuerung** (**Start > Settings > Control Panel**). Select the PONS Software you wish to remove from the list and click on **Entfernen** (Remove) or **Ändern/Entfernen** (Change/Remove).

Macintosh

If you want to remove the PONS software from your hard drive, open the folder in which you installed the software (e.g. **PONS > "Your Course"** located on your desktop). Then, double click on **"Your Course" Uninstall**. This will remove all the files and folders on your hard drive that were created during the installation.

PONS and Ernst Klett Sprachen GmbH cannot be held liable for any damage to hardware onto which the software is installed.

Screen and multimedia settings

Please check the multimedia settings of your computer. These settings are necessary so that you have ideal access to the PONS software. You will find a detailed description these settings in your user's manual (manual.pdf).

Starting the PONS Software

If you want to start your PONS software, click on **Start > Programme > PONS > "Ihr Kurs"** (**Start > Programs > PONS > "Your Course"**) and select the title of the course you want to start, e.g. Easy German for Beginners. The name of the product you have installed will appear instead of "Your Course".

Login

User name: To start, simply enter a name into the field **Your name**. When you start the program for the first time, you will be asked whether you want to register as a new user. Enter a user name and a password and click **OK** to confirm.

Password

Enter a password which is easy to remember. Each time you log in you will need your password in order to access your user data. If you forget your password, you will need to register as a new user with a new password. Unfortunately, you will not have access to your previous results.

Leaving the program

You can leave the program any time by clicking on the **X-Button** in the bottom right-hand corner of the screen.